

REPORTER

Serda Supriyo Hadi Kusumo Sumbang Perak Untuk Kontingen HST

Maskuri - KALSEL.REPORTER.CO.ID

May 29, 2022 - 04:59



Serda Supriyo Hadi Kusumo Meraih Medali Perak

BARABAI-Persatuan Pemanah Berkuda Indonesia (Perdana) se-Kalsel menggelar ajang panahan Perdana Ground Series Kalsel ketiga tersebut bertempat di Pantai Angsana, Kabupaten Tanah Bumbu, Sabtu (28/5).



Lomba panahan diikuti sedikitnya 30 club panahan tradisional se Kalimantan Selatan salah satunya Murakata Horseback Archery (MHA) dari Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) yang menjadi juara umum.

MHA berhasil memenangkan dua nomor kategori lomba, yakni ikhwan jarak 30 meter dan 50 meter. "Untuk jarak 30 meter, tim kami berhasil menjadi juara pertama atas nama Akhmad Muzakir dan juara dua Muhammad Hilmi, sedangkan juara tiga direbut oleh tim dari HSS atas nama Wawan," kata Ketua MHA Muhammad Abdul Ghani.

Sedangkan pada kategori jarak 50 meter ketiganya dimenangkan MHA, yaitu juara pertama atas nama Muhammad Hilmi, juara dua Supriyo Hadi Kusumo (anggota Kodim 1002/HST) dan juara ketiga atas nama Yansyah.

Berikutnya untuk shoot fun yaitu kategori fast shoot, MHA berhasil menjadi juara dua atas nama Ferdi Susanto dan kategori akhwat jarak 20 meter hanya mampu menjadi juara harapan pertama atas nama Aini Reza.

"Dari semua kategori yang dilombakan, kita hanya kalah di kategori anak-anak umur 12 tahun jarak 10 meter dan shoot fun dinamic shoot kategori akhwat," ujarnya.

Ia mengucapkan terimakasih kepada seluruh sponsor yang telah mendukung MHA, baik dana maupun fasilitas lainnya untuk keberangkatan.

"Kami juga mengapresiasi seluruh tim yang setiap kali perlombaan panahan senantiasa mengharumkan nama Kabupaten HST di tingkat provinsi walaupun ada beberapa pemanah andalan kami yang tidak bisa berhadir, seperti Edy Asna Hariyadi dan Lalu Gunawan, namun tradisi juara tetap dipertahankan," ujarnya.

Atas prestasi yang di raih Serda Supriyo Hadi Kusumo, Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana atas nama pribadi dan seluruh anggota mengucapkan selamat atas prestasi yang telah diraih,"katanya

Ini bisa menjadi motivasi bagi anggota yang lain dalam melakukan kegiatan-kegiatan yang positif dan bermanfaat serta dapat mengharumkan nama satuan

kita Kodim 1002/HST baik ditingkat regional maupun nasional bahkan kalau bisa tingkat internasional,"tegasnya.(Pendim1002).